

DUATLÓN CROS



Salida de la prueba masculina, ayer en Utebo. OCTAVUS TRIATLÓN

El duatlón más solidario, y de récord, de Utebo

● Un total de 559 deportistas se citan en la octava edición de la prueba de la prueba

ZARAGOZA. Éxito rotundo de la octava edición del duatlón cros solidario de Utebo que, promovido el Consistorio con la dirección técnica del club Octavus, volvió ayer a superar el listón de 500 participantes. Un total 559 duatletas se dieron cita en la prueba, que nació con el objetivo de promocionar una disciplina que crece. Una competición que cuida a los deportistas, quienes disfrutan de la experiencia y del trato recibido por la organización; y, como su propio nombre reza, una cita que se acompaña de un fin benéfico, ya que la recaudación obtenida este año -3.000 euros- se destinará íntegramente a la Asociación Aragonesa de Esclerosis Lateral Amiotrófica (Araela).

En lo deportivo las 90 mujeres y los 469 hombres tuvieron que completar 5 kilómetros de carrera a pie, 18,7 km en bicicleta de montaña y finalizar otra vez a pie con otros 2.500 metros. Nuevos recorridos este año que transcurrieron por el núcleo de la localidad de Utebo en el segmento de atletismo, y por caminos y sendas en el circuito de bicicleta.

En categoría masculina el triunfo fue para Jesús Dimas Cisneros, del club Duatlón Calatayud con un tiempo de 1h03:22; aventajó en 14 segundos a Pablo Romeo (licencia de un día), que finalizó y completó el podio Jaime Martín Giménez, del Stadium Casablanca-Almozara 2000 (1h04:21).

CLASIFICACIONES

Absolutos: Jesús Dimas (Stadium Casablanca) y María Pardo (Octavus Triatlón).

Júnior: Jaime Martín (Stadium Casablanca-Almozara 2000) y Ana Ascaso (Europa).

Sub 23: Jorge Tolosa (St. Casablanca) y Patricia Agustín (Octavus).

Veterano 1: Vicente Valenzuela (JAB) y María Pardo (Octavus).

Veterano 2: Enrique Navas (Triatlón Europa).

Local: Antonio Urbano y Rocío Matito (Octavus Triatlón).

Equipos: Stadium Casablanca (H) y Triatlón Europa (M).

En féminas, subió al cajón más alto María Pardo (Octavus Triatlón), quien paró el crono en 1h19:59. La triunfadora llevó una cómoda ventaja a sus seguidoras, que si que tuvieron que darlo todo para definir el podio. Así, segunda fue Eugenia de la Iglesia (Triatlón Cierzo, 1h22:21), que superó por tan solo diez segundos a Begoña Mota Virto (1h22:31).

El Duatlón Cros Solidario también definió una clasificación por equipos: en hombres, los tres primeros puestos fueron para Stadium Casablanca-Almozara 2000, Octavus Triatlón y JAB Triatlón PSA; y en mujeres, la victoria correspondió al Triatlón Cierzo, seguidas -y repitiendo posición como sus compañeros- de las chicas de Octavus, mientras que terceras finalizaron las componentes del Stadium Casablanca-Almozara 2000.

El próximo domingo los protagonistas serán los jóvenes duatletas con la celebración del VII Duatlón Cros Escolar.

HERALDO